

## Ciptakan Kamtibmas Jelang Pilkada, Polsek Mataram Rutin Patroli Dialogis di Sejumlah Tempat Tongkrongan Malam

Syafruddin Adi - [MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID](http://MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 12, 2024 - 08:00



Mataram NTB - Dalam rangka memelihara dan menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah hukumnya menjelang Pilkada Serentak 2024, Polsek Mataram Polresta Mataram terus gencar melakukan Patroli dialogis di sejumlah tempat-tempat tongkrongan malam yang ada di wilayah hukumnya,

Hal ini dilaksanakan anggota piket fungsi Polsek Mataram Rabu 11 September 2024 pukul 23:00 Wita dengan meyambangi sejumlah tempat tongkrongan

malam guna menyampaikan himbauan pesan-pesan Kamtibmas melalui patroli dialogis.

Patroli dialogis yang dilaksanakan oleh anggota Polsek setempat sebagai upaya mengantisipasi berbagai macam gangguan keamanan yang akan terjadi dan dapat mengganggu keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH., dalam keterangannya kepada media ini mengatakan selain Patroli Dialogis yang dilakukan secara rutin dalam upaya menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas di wilayahnya berbagai kegiatan pengamanan juga dilakukan baik oleh anggota piket Fungsi maupun yang dilakukan Bhabinkamtibmas atau Polisi lingkungan di masing-masing wilayah.

Menurutnya, sasaran Patroli dialogis yang dilakukan anggotanya adalah tempat - tempat tongkrongan malam yang masih melaksanakan aktivitas hingga larut malam. Aktivitas pemilik tempat tongkrongan malam yang dilakukan hingga larut malam sangat dikhawatirkan akan mengganggu kenyamanan warga sehingga diperlukan peran aktif Kepolisian dalam memberikan himbauan kepada masyarakat.

“Kita himbau pemilik atau pengelola tempat - tempat tongkrongan agar menjelang Pelaksanaan Pilkada ini aktivitasnya tidak sampai larut malam karena dapat mengganggu keamanan dan kenyamanan warga yang sedang istirahat, sehingga kita perlu sambangi untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas secara dialogis,” ungkap Mulyadi, Kamis (12/09/2024).

“Kami juga himbauan pengunjung agar segera bubar dan pulang ke rumah masing-masing untuk mencegah hal-hal yang tidak kita inginkan,” imbuhnya.

Patroli dialogis tujuannya mengajak dan mendorong masyarakat agar ikut serta bersama-sama mengupayakan Situasi Kamtibmas yang kondusif yang salah satunya dengan tidak melakukan aktivitas di luar rumah hingga larutalam terlebih hingga pukul 00:00 Wita dini hari.

Hal ini menurutnya untuk mengantisipasi berbagai permasalahan keamanan yang timbul yang tentu dapat mengganggu Kamtibmas secara umum.

“Memasuki tahap Pilkada Serentak 2024 kami akan terus secara inten melakukan upaya-upaya pencegahan seperti Patroli Dialogis yang dilakukan anggota kami,” tutupnya. (Adb)